



Vocal ejecutivo del INE Joaquín Rubio.

TOLUCA

## Señala INE apatía ciudadana para participar en la organización de elección

**Adriana Carbajal**

El vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) Joaquín Rubio, reconoció apatía para participar en la organización y el día de la elección, sobre todo entre los jóvenes y principalmente en zonas residenciales, como el Distrito 27 de Metepec, así como el 22 y 24 de Naucalpan, lo mismo que el 15 de Atizapán de Zaragoza y el Distrito 18.

Mencionó que se visitaron un millón 800 hogares, aunque solo 453 mil personas dijeron que sí participarán aún

y cuando solo requieren para el proceso electoral 185 mil personas.

Mencionó que las elecciones son el domingo y ese es uno de los motivos por los que a veces no quieren participar, porque lo destinan muchas veces para pasarla con la familia.

“Tenemos más de 2.5 personas para cada puesto que necesitamos el día de la elección”.

Mencionó que como se les entrega el paquete una semana antes quedan comprometidos y dijo que a nivel nacional entre 7% las personas que se toman de la fila y en entidad es el 4%, aun-

que en la pasada elección fue solo de 1.8%.

Respecto de la lista nominal dio a conocer que es menos del 14% de la lista nacional, pues suman 13 millones 026 mil personas con derecho a votar.

### Problemas

*Joaquín Rubio destacó que algunos problemas son con el domicilio, la firma e incluso que es fotocopia la credencial, de ahí que hay que subsanar de aquí al 5 mayo.*

Aclaró que la elección que genera más interés es la presidencial, pues la media nacional fue de 73% e incluso la entidad fue de las que más aportó.

Confió en que en estos comicios del 2 de junio esperan que la participación sea arriba del 70%, aunque depende de que todos logren incentivar.

Sobre votantes en el extranjero que podrían perder la entidad y que suman 4 mil 405 mexiquenses dijo que están siendo localizados a través de teléfonos, para pedirles y darles a conocer en qué consiste el problema.

No obstante, insistió en que son buscados a fin de que puedan sufragar el próximo 2 de junio, día en el que se renovará la Presidencia, pero también diputaciones federales, locales y alcaldías.